



Los Centristas llevan a pleno los problemas en el Monte del Pilar y la precariedad en Entreálamos

Como viene siendo habitual el último miércoles del mes se celebra el pleno municipal. Las mociones presentadas por los grupos políticos de Majadahonda son diversas. Destacan las de los centristas quienes abogan por el emblema medioambiental majariego, el 'Monte del Pilar' y la precariedad de la 'Urbanización Entreálamos' por el transporte público y la canalización del agua.



Mercedes Pedreira, portavoz de los centristas, ha presentado dos mociones. En la primera solicita una exhaustiva valoración del problema que sufren los árboles del 'Monte del Pilar'. En concreto la degradación de las encinas a causa de la enfermedad provocada por el hongo, las podas y los tratamientos fungicidas, para que se solucione urgentemente. «El Monte se ha convertido en el emblema del municipio, es el patrimonio natural de Majadahonda y significa un gran coste para todos los vecinos», aseguran los centristas.

En segundo lugar, los centristas se han centrado en la mala situación que vive 'Entreálamos'. Una urbanización, situada en la carretera de Villanueva del Pardillo, que carece de agua potable del Canal de Isabel II, por lo que necesitan extraerla de pozos.

Por si fuera poco, 'Entreálamos' en materia de transportes se encuentra incomunicada. La zona residencial está ubicada a 5,5 km del centro de Majadahonda y tan sólo goza de una línea de transportes, la 626A, que conecta el Pardillo con la estación de cercanías de Majadahonda, pero que no cuenta con servicio los fines de semana ni festivos. La portavoz centrista solicita con la mayor urgencia mejoras para acabar con este aislamiento.